

Una pareja de pastores prepara una colecta para el 6 de enero



Nancy Morán y Juan de la Cruz Yáñez, son una pareja de pastores pertenecientes a Templos en Acción, una Iglesia Evangélica y Misionera de Fe Apostólica Cristiana, que llegaron a nuestro departamento desde la ciudad de Godoy Cruz en el norte provincial. Están desarrollando una campaña mediante la cual reunirán juguetes para entregar a niños carenciados.

En representación de lo que son los Templos en Acción, expresó que han llegado con “una promesa de parte de Dios, de entender el Reino de Dios y Su justicia”. “Nos encontramos en este lugar, San Rafael, de alguna forma consolando a través de Dios a todas las almas que llegan a este lugar”, dijo Juan de la Cruz Yáñez a FM Vos (94.5) y a Diario San Rafael, y recordó que “la iglesia se sostiene a través de los diezmos y las ofrendas, diezmos y ofrendas que muchas veces no llegan”, por lo que deben salir a concientizar y a pedir ayuda a la sociedad para que cada uno, aportando un granito de arena, sume para evitar las necesidades de niños, del adultos mayor, los jóvenes, etcétera.

Teniendo en cuenta la cercanía de la fecha (6 de enero), no tienen tiempo de juntar dinero para luego comprar juguetes, motivo por el cual lo que llevarán a cabo será una colecta. “Las donaciones no son específicas en sí, es solamente poder decirle a toda la sociedad que lo que Dios ponga en el corazón de cada persona, de cada uno puede hacerlo, sin individualizar ni específicamente poder señalar qué lo que es”, destacó.

Quienes deseen colaborar con ellos, pueden comunicarse al 2612114835 (característica de Mendoza), a fin de concretar un lugar y fecha de entrega de la donación que deseen



hacer.